

Sportunterricht einmal anders



Am 29. Juni 2022 wartete in der großen Turnhalle die Skater- Schule auf die Klassen 2a, 3a und 4a.

Schnell zogen die Kinder Inliner und Protektoren an. Noch den Helm auf und schon ging es los! Einigen Kindern war es etwas mulmig zu Mute, da sie noch nie auf Inlinern gestanden haben. Die Betreuerin der Skater Schule erklärte die wichtigsten Bestandteile beim Skaten. Zu Beginn wurde das Fallen geübt. Über die Rollen auf die Knie, dann auf die Ellenbogen und zum Schluss auf die Hände.

Da alles gut gepolstert war, tat es auch nicht weh.

Nun gab es einige Spiele, womit die Kinder das Fahren üben konnten. Geschwind ging es von einer Seite der Turnhalle zur anderen.

Leider verging diese Sportstunde viel zu schnell. Allen Kindern machte das Fahren auf Inlinern viel Spaß.

Damit auch die anderen Klassen das Vergnügen haben, besucht die Skater- Schule uns auch am 13.07.2022 noch einmal.

S. Urban

